



La Universidad **Ecopetrol** se posiciona entre las mejores del mundo en formación corporativa

13 De Mayo De 2025

La empresa fue galardonada en los Global CCU Awards 2025 en París, uno de los reconocimientos internacionales más prestigiosos en el ámbito del aprendizaje empresarial.

- La institución se ubica como unas de las 15 primeras universidades Corporativas a nivel mundial.

Bogotá, 12 de mayo de 2025- La Universidad Corporativa de **Ecopetrol** fue premiada hoy en los Global CCU Awards 2025 en París, uno de los reconocimientos más prestigiosos a nivel internacional, en el ámbito del aprendizaje empresarial. Este galardón es otorgado por el Global Council of Corporate Universities (Global CCU) a aquellas instituciones que se destacan por su impacto estratégico, capacidad de innovación y contribución efectiva al desarrollo del talento.

La Universidad **Ecopetrol**, única representante de Colombia en estos galardones, fue reconocida con el premio "bronce" en la categoría de Impacto Social y Cambio Climático en el Desarrollo de la Transición Energética, en el que se destacó el compromiso de **Ecopetrol**, en los enfoques social y ecológico. Además, en la categoría de impacto de negocio, la Universidad ha demostrado un compromiso constante con la evolución de la estrategia empresarial, los cambios del entorno y las necesidades del negocio.

En esta oportunidad se compartió escenario con empresas como Petrobras, Banco do Brasil, Aditya Birla Group, Naturgy, Aptar Group, Orano, el Ministerio de Finanzas de Indonesia, entre otras destacadas organizaciones del mundo que marcan tendencia en sus sectores.

Tan solo 20 empresas internacionales han obtenido este reconocimiento en el 2025. Esta es la primera vez que se reconoce a una universidad corporativa de América Latina (exceptuando Brasil), que compitió con empresas de países como Turquía, Francia, Brasil, Estados Unidos, India, Nigeria, Singapur, entre otros.

Este logro es resultado de un riguroso proceso de evaluación internacional que valida la solidez, el enfoque innovador y la efectividad de la Universidad como motor de aprendizaje continuo, transformación cultural y desarrollo estratégico del talento.

"Estar entre las universidades más innovadoras e influyentes del mundo nos llena de orgullo y nos impulsa a seguir formando talento con visión de futuro. De igual manera, este reconocimiento nos anima a continuar potenciando el desarrollo de los trabajadores y trabajadoras, que son el motor de la transformación energética, la innovación y la sostenibilidad", señala Johanna Alfonso, directora de la Universidad **Ecopetrol**.

Con este reconocimiento, la institución hace parte de las 15 primeras universidades a nivel mundial, ratificando su propósito de generar valor para las personas, la organización y la sociedad.



Political Outlook con el apoyo de Orza, relacionamiento estratégico

Lea aquí el resumen de las noticias más relevantes de la semana en sectores de interés para la Comunidad AmCham ...



La Universidad **Ecopetrol** se posiciona entre las mejores del mundo en formación corporativa

La empresa fue galardonada en los Global CCU Awards 2025 en París, uno de los reconocimientos internacionales más prestigiosos en ...



DHL potencia el sector de vino y licores en Colombia con soluciones logísticas especializadas de principio a fin

DHL Supply Chain y Hillebrand Gori de DHL Global Forwarding brindan acompañamiento personalizado y soluciones a la medida a importadores ...



Diversificación sin hipotecas

Los esfuerzos por diversificar exportaciones y destinos deben mantenerse, pero sin hipotecar la soberanía ni poner en riesgo alianzas estratégicas ...



Adelanto de Recaudos: Implicaciones de la iniciativa ejecutiva para el sector privado

Analizaremos los cambios propuestos en el proyecto de Decreto de



en el proyecto de Decreto de
MinHacienda que modifica tarifas,
adelanta la retención en la fuente ...



 Send us a message jivochat